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Ce passage de l’Evangile est très court et pourtant, nous avons là un résumé 

de l’essentiel de notre foi et de notre mission de chrétiens.

Jésus parle aux onze, son équipe, ses grands amis, juste avant de les quitter 

et c’est un peu ses dernières volontés, son testament qu’il donne.

Mais à travers cette équipe de onze, les disciples, c’est à toute l’Église, à 

tous les chrétiens : à vous, à moi qu’il donne une mission.

« Tout pouvoir m’a été donné au ciel et sur la terre, allez donc... »

Jésus souligne que l’oeuvre qu’il a commencée, que le travail qu’il a déjà 

accompli, maintenant, c’est à ceux qui le suivent, aux chrétiens de le 

continuer. Il ne va plus pouvoir agir directement par lui-même, mais par les 

chrétiens, à travers nous.

« De toutes les nations faîtes des disciples »

Jésus a surtout rencontré, parlé à des juifs de Palestine,,, parfois à des 

étrangers, des non-juifs : la samaritaine, la cananéenne, le centurion 

romain… en fait, c’était plutôt rare.

Mais il veut que la Bonne Nouvelle puisse être entendue par tous les 

hommes, quels que soit leurs pays et aussi leurs couleurs, leurs conditions 

sociales ou leur histoire.

« Baptisez-les au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. »

Quand nous entendons le mot « baptisés », une image nous vient à l’esprit : 

un peu d’eau versée sur le front d’un enfant, ou d’un adolescent ou d’un 

adulte, présentés à l’Église.

C’est loin d’avoir la force, tout le sens du mot qu’emploie Jésus et qu’on 

devrait traduire par « plonger », « enfouir », « immerger ». Dans la bouche de 

Jésus, « faire des hommes ses disciples,» c’est les plonger dans la vie du 



Père grâce à Jésus, remplis de la force du Saint-Esprit ; c’est les faire entrer, 

pénétrer dans cette vie. Et nous savons que cette vie est un amour totlement 

partagé, communiqué.

« Apprenez-leur à garder tous les commandements que je vous ai donnés. »

et nous savons que tous les commandements se résument à aimer de toutes 

nos forces Dieu et toute personne à la fois. C’est Jésus lui-même qui nous a 

résumé tous les commandements en un seul, mais double : « Tu aimeras 

Dieu de toutes tes forces et ton prochain comme toi-même. » C’est là notre 

réponse concrète à l’amour du Père qui a l’initiative.

« Et moi je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin des temps.» Même si 

Jésus nous paraît maintenant absent… on ne  peut plus le voir, le toucher, il 

nous promet cependant qu’il ne nous abandonne pas, il est proche de nous, il 

nous soutient.

« Allez, de toutes les nations faîtes des disciples… apprenez-leur à vivre 

comme je vous l’ai demandé...» 

C’est donc à nous tous que Jésus confie cette mission, que nous soyons 

enfants, jeunes, adultes, anciens, homme ou femme : quelle que soit notre 

situation :

- Nous avons reçu mission de faire connaître Jésus à tous… est-ce que nous 

sommes vraiment soucieux d’aider d’autres à le découvrir, à mieux le 

connaître ? A lui répondre ?

- Nous avons reçu mission d’apprendre à vivre, car Jésus l’a proposé. Est-ce 

que notre vie, en elle-même, témoigne de cet amour de Dieu et du prochain ?

- Si quelqu’un vient, pénètre dans notre famille, notre groupe d’amis, nos 

équipes, notre communauté chrétienne… est-il plongé, immergé dans une vie 

de relations, de solidarité ou d’amitié qui lui permette de deviner, de 

pressentir ce qu’est l’amour de la Trinité ? Que Dieu est amour ?


